

La province Sud veille au respect de la distanciation sociale dans les centres de vaccination



Dans le cadre de la campagne de la vaccination et face à la situation que connaît la Nouvelle-Calédonie, la province Sud veille au respect de la distanciation sociale dans les centres de vaccination mis en place sur le territoire comme par exemple ce jour sur le site de Ko We Kara où plus de 1 500 personnes ont été vaccinées hier.

Avec l'appui précieux des forces de sécurité intérieure, un encadrement des personnes qui attendent de pouvoir accéder à la vaccination est organisé par les services provinciaux.

Malheureusement, avant leurs ouvertures, certaines personnes n'ont pas respecté ces consignes. Un appel à la vigilance est donc lancé : en toute situation, il faut porter le masque et respecter la distanciation même en extérieur et ce par précaution.

La province Sud rappelle que la vaccination est ouverte en continu sur Ko We Kara (du lundi au samedi) et dans les CMS (du lundi au vendredi).

CONTACT PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.
Mandy Brizard : 81.50.49